

Argenton-sur-Creuse

Une exposition de passionnés



François Bourgmestre, président de la société d'aviculture de l'Indre, est satisfait de l'exposition qui s'est déroulée dernièrement à Argenton. Cent trois éleveurs, venus principalement du Centre-Ouest comme les Levrou-sains Hubert et Achille Guillaume (*notre photo*) ont pris possession des mille cages installées. Il n'y a eu

aucune restriction pour causé de maladie et les quinze juges ont établi un riche palmarès avec trois grands prix d'exposition et vingt et un prix d'honneur en volailles, palmipèdes, lapins, oiseaux de parc, pigeons et tourterelles. Jackie Moreau, de Briantes, a remporté cinq prix sur six lors du championnat de France de la poule du Berry. ■ **Ja.B.**